

## Treffen der Ausbilder im Großraum Münster: Klares Bekenntnis zum Hansa-Berufskolleg

Am 10. Februar 2015 fand das 24. Treffen der Ausbilder im Berufsbild „Kaufmann/-frau für Spedition und Logistikdienstleistung“ im Großraum Münster auf Einladung der Firma Bernhard Messing GmbH in Coesfeld statt. Jürgen Weihermann und Christian Averbek vom Landesverband Spedition + Logistik freuten sich über die wieder einmal außerordentlich gute Beteiligung. Unter den 39 Teilnehmern waren, wie in den vergangenen Jahren auch, die Fachkundeführer des Hansa-Berufskollegs, sowie eine Vertreterin der IHK Nord Westfalen.

Gleich zu Beginn der Veranstaltung dankte Weihermann Alfred Rietbrock, Fa. STR gewerblicher Güterkraftverkehr GmbH & Co. KG aus Rheine, für seine langjährige engagierte Teilnahme im Arbeitskreis und verabschiedete ihn in den wohlverdienten Ruhestand. Erstmals nahm der neue Schulleiter des Hansa-Berufskollegs, OstD David Fischer am Treffen teil, er stellte sich den Anwesenden kurz vor.

Geschäftsführer Christian Meßing begrüßte die Gäste in seinem Unternehmen und schilderte kurz die Geschichte des 1908 von seinem Urgroßvater gegründeten Betriebs, der neben der Spedition, dem Lager- und Logistikbereich ebenfalls eine eigene Werkstatt sowie eine Waschanlage umfasst. Beim anschließenden Rundgang konnten die verschiedenen Bereiche besichtigt werden. Sowohl Christian Meßing als auch Speditionsleiter Stefan Böckenholt erläuterten die Betriebsbereiche und viele Abläufe.

Stellvertretend für den kurzfristig erkrankten Vorsitzenden des zuständigen Prüfungsausschusses der IHK Nord Westfalen, Heinrich Lammert,

erläuterte Jürgen Weihermann die letzten Prüfungsergebnisse. Weihermann unterlegte seine detaillierten Ausführungen zu den einzelnen Ergebnissen und Gegebenheiten sehr anschaulich mit verschiedenen von Lammert aufbereiteten Tabellen, Sä-

Landesverband hatte dies in einem gesonderten Schreiben kurz vor der Veranstaltung angekündigt und über die Sachlage informiert. Die Wirtschaftsfachschulen Steinfurt beschäftigen sich derzeit erneut nach 2006 und 2009 konkret mit dem Vorhaben, im



*Zahlreiche Ausbildungsleiter „Speditionskaufleute“ im Einzugsbereich des Hansa-Berufskollegs, Berufsschullehrer, Vertreter der IHK Nord Westfalen und des Bildungswerks Verkehr Wirtschaft Logistik (BVWL) e. V. nahmen am Ausbildertreffen bei Spedition Messing in Coesfeld teil*

len- und Verlaufsdiagrammen. In diesem Zusammenhang dankten die Vertreter der Ausbildungsbetriebe, der IHK und des Landesverbandes Spedition + Logistik sämtlichen Prüfungsausschüssen im Kammerbezirk ausdrücklich für die geleistete ehrenamtliche Arbeit und das außerordentliche Engagement.

Aus aktuellem Anlass wurde die Tagesordnung um einen weiteren Punkt ergänzt. Hier ging es um die neuere Entwicklung des erneuten Vorhabens einer Beschulung von Speditionskaufleuten im Kreis Steinfurt. Der

kommenden Schuljahr eine Klasse für Speditionskaufleute anzubieten. Nach ausführlicher Diskussion aller Sitzungsteilnehmer sprachen sich die anwesenden Betriebe in einer Abstimmung einstimmig ohne Gegenstimme für das Hansa Berufskolleg als alleinigen Schulstandort der Region aus. Diese Empfehlung wird auch an die Bezirksregierung Münster gegeben.

Die Fachkundeführer Laura Becker und Marcel Lange berichteten über die neuen Berufskollegklassen und die Sonderklassen mit Schülerinnen